



**BEATE BÖHLEN**  
Mitglied des Landtags Baden-Württemberg

Fraktion GRÜNE  
Petitionsausschussvorsitzende

**Wahlkreisbüro**  
Hauptstraße 3  
76534 Baden-Baden  
07221 / 9968323  
[beate.boehlen@gruene.landtag-bw.de](mailto:beate.boehlen@gruene.landtag-bw.de)

**THOMAS HENTSCHEL**  
Mitglied des Landtags Baden-Württemberg

Fraktion GRÜNE  
Sprecher für E-Mobilität

**Wahlkreisbüro**  
Rossistr. 2  
76437 Rastatt  
07222 / 7871255  
[thomas.hentschel.wk.@gruene.landtag-bw.de](mailto:thomas.hentschel.wk.@gruene.landtag-bw.de)

## GEMEINSAME PRESSEMITTEILUNG VON BEA BÖHLEN UND THOMAS HENTSCHEL

16.02.2018

### Auszahlung der Frosthilfe

**Im Landkreis Rastatt inkl. Stadtkreis Baden-Baden wurden 783.727 Euro Schadenshöhe beantragt, die die Betroffenen nun ausbezahlt bekommen.**

„Wir begrüßen sehr, dass die betroffenen Bäuerinnen und Bauern nun die Frosthilfe im 1. Quartal 2018 ausbezahlt bekommen. Existenzbedrohende Konsequenzen des letztjährigen starken Frosts können so abgefangen werden. Das ist wichtig für die Sicherung einer vielfältigen Landwirtschaft und vor allem für kleine und mittelgroße Betriebe“, so Bea Böhlen, Grüne Landtagsabgeordnete und Mitglied des Ausschuss für ländlichen Raum und Verbraucherschutz, und Thomas Hentschel, Grüner Landtagsabgeordneter.

Laut Agrarministerium sei die Bearbeitung der etwa 2500 Anträge nun abgeschlossen. Insgesamt werden 49,44 Millionen Euro ausbezahlt. Die meisten Anträge wurden in Bodensee- und Ortenaukreis gestellt.